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“当年我们在这里训

练，车子开到训练馆楼下这
个停车场，库班就是交待人
把我们的车子洗干净，我们
停车不花钱，还有人免费擦
车，进去的时候我们什么都
不用管，就是安心训练，出
来车子就干干净净的了。”

大郅指着一个距离球馆最
近的一个位置说：“当时我
的车位就是这里。”那个位
置里停着一辆灰色的车，车
身上沾着尘土，似乎历史的
尘埃，在这一刻，大郅的眼
睛里装满了回忆。

“再回来，哪里都是熟
悉的人，我对这里真是太熟
悉了，好像到哪里都是回
忆。”大郅一向很少表白自
己的感受，他抬起头，与记
者一起走进球馆的时候，小
牛队的标志就出现在那里。

大郅的眼睛四处观看，边走
边摇头说：“你看这里，一
切都还是老样子。真让人百
感交集。”大郅一边走着，
一边向身边的人说着。“从
那边穿过去就是训练馆。”
看到郭士强和李楠几个人

想走向一个小屋子，大郅大
声地提醒着。而走过那段

路，眼前豁然开朗，小牛队
的训练馆就出现在大家的
面前。

■67

./0!12"3456

随着队伍的安排进行着

恢复训练和战术演练，等到
大家的训练结束了，王治郅
将身体横在场地边上，队医
帮助他进行恢复的时候，大

郅才抬头说：“一会到上面
看看，那是力量房。”

力量房里，大郅拿起一
个大杠铃，举起放下的时
候，似乎是将一段尘封的往
事慢慢擦拭，他的眼睛里带
着几许复杂。
“你到那边看看，最靠

边的，是我当初的位子。你
拍两张照片，一会发给
我。”大郅交待着的时候，
他将头扬起来，示意在力量
房后面的小屋子里，有他当
年的足迹。

在大郅说的那个隔断
里，上面的签名处没有名
字，桌子上布满了灰尘，大

郅说：“你打开柜子，里面有
DVD和播放器。”于是，打
开柜子，大郅的眼睛一直盯
着自己的座位，在那里，有
他 NBA的梦想和无数为荣
誉而战的刻骨经历。大郅摇
头说：“我当时就坐在那，现

在，变成别人的了。”说这话
的时候，大郅的声音，带着
些许苦涩。

达拉斯是王治郅当年
登陆 NBA的第一站，记载

了一个亚洲人向世界篮球
巅峰努力迈进的足迹。回想

起自己初来乍到时的情景，
王治郅告诉记者：“刚到的
时候训练之后我就问人家，
球衣怎么办？人家说，你放
这有人会整理。我心想，太
好了，不用自己洗衣服了。
打客场上了飞机，助教就开

始发钱，说是吃饭用的。我
还问人家，队里不管饭么？
教练说，到客场不管了，自
己爱吃什么就吃什么。这些
都和当时在国内打球不一
样，好多东西都是从细节一
点点去学习、适应。”
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大郅在美航中心还遇到

两个熟人，一位就是 2004
年雅典奥运会男篮主帅银
狐哈里斯，另外一位就是小
牛队的总经理小尼尔森。不

过哈里斯和男篮主帅尤纳
斯更为熟悉些。尤纳斯和哈
里斯再次碰面也是感到非

常高兴，两人谈了会中国男
篮，话题不由得转向了易建
联和孙悦参加选秀。

小尼尔森和王治郅关系
不错，小尼尔森重新遇见老
朋友也是喜笑颜开。小尼尔
森拍着王治郅的肩膀说着

一些过去的事情，王治郅也
是开心地和小尼尔森聊着。
被问道王治郅重新回到达
拉斯有什么感觉时，王治郅
用“故地重游”来概括自己
的心情。“达拉斯变化不大，
球馆还和过去差不多，达拉

斯没有北京的变化大。感觉
就是很亲切，毕竟以前在这
里打过球，也经常在这里训
练。”王治郅说。 ;<

当孙悦和易建联出现在
训练场上，他俩的表现也证明

了自己准 NBA球员的价值。
易建联在外线投篮能力上有
了长足进步，孙悦准确的中投
和势大力沉的扣篮感觉他的
状态不错。

训练间隙，两个人站在一
起，低声地聊天。说着这段日

子在美国的共同感受。当训
练结束后，孙悦恢复自己猴
子般的贪玩爱闹特点，在电

梯门口，他喊着阿联：“雄鹿
的，叫你呢。”阿联一愣，也随
即开着玩笑，“不行啊，你是
湖人的。还是湖人厉害。”哥
俩嘻嘻哈哈的玩笑惹得四周
的队友一阵喧闹，“雄鹿的”
和“湖人的”也就成了这两

个兄弟的代称。
篮管中心副主任胡加时

十分关心这两兄弟，他说：

“他们能够进 NBA发展，是
件好事。我们就是希望他们能
有所提高，能为奥运会作出自
己的贡献。” =>

? @ A 易建联的未来
是不是就在密尔沃基，现在

看起来这个问题还是一个未
知数。

根据费城媒体的最新报
道，76人队总经理比利·金

就有引进易建联的打算。在
选秀大会上，比利·金就为

了获得易建联作出过尝试，
他向雄鹿队提议用球队拥
有的第 12顺位选秀权和第
20位选秀权来交换雄鹿队
拥有的第 6位选秀权，但是
这个交易遭到了雄鹿队的
拒绝。

而现在比利·金仍然没

有放弃引进易建联的打算，
“现在，球队的下一步工作
就是针对那些被其他球队
选走而我又有浓厚兴趣的
球员，”比利·金在接受采访

时表示，“我会尽我一切的
可能去得到易建联，我会为
此付出更多的努力。”根据
球队内部的消息，76人队愿
意付出让雄鹿队选择队中
除了伊戈达拉以外的任何
球员。

费城是全美第五大城市，
仅次于纽约、洛杉矶、芝加哥
以及休斯顿。这里不但是美

国的摇篮，也被称为‘友爱之
城’。毫无疑问，至少在易建
联的团队看来费城广阔的市
场和辐射能力远比密尔沃基

拥有吸引力。比利 -金能否
完成拯救大兵易建联的任
务，不但需要看他的决心同
时也需要看雄鹿队有没有放
人的意愿。
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昨天，经过三个小时的
飞行，阿联抵达达拉斯。抵

达机场后易建联被一辆灰
色车接走并送到国家队下
榻的当地 W 酒店。当所有
人以为他会选择休息的时
候，他却在下午与国家队的
队友们一起出现在酒店大
堂，准备参加球队的训练。

阿联穿着红色的国家队
队服，跟在李楠的旁边，低
声地与李楠交流着。走过停
车场，阿联与所有队员一起
走进小牛队的训练馆。

训练的时候，易建联显
得十分积极。无论进攻和防

守的速度都比以前有了很
大的提高。反而是其他队员
不让尤纳斯满意，尤纳斯大

声地提醒队员要醒醒。因为
要倒时差，很多队员显得并

不适应。易建联在与队友进
行配合后似乎感觉自己在战
术理解上有些偏差，就走到
刘炜的身边讨教，刘炜说：
“例如你和我都在一侧的
话，我要是在里面，你的位置
就要再往外拉一点，这样可

以多一些机会……”易建联
认真地听着，眼睛盯着大家

的战术演练，忙着补充自己。
在经过身体恢复训练和

快攻练习后，易建联还与队
友们到力量房进行力量训
练。而后，易建联在队医的

帮助下将两个膝盖缠上了
厚厚的冰袋。他边缠冰袋边
谈起了自己对选秀后回归

国家队第一堂训练课的感
受。他说：“已经两个月没有

和队伍合练了，感觉上略微
有一点生疏，一些战术的东
西有了一些改变，自己不是
很熟悉。”

对于阿联来说，第一天

到队就立即参加训练，可以
看出他的心里十分着急，阿
联说：“我也希望可以尽快地
了解队伍的战术，通过比赛
来锻炼和提高，同时让自己
尽快适应，融入队伍。”;<
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